

Universidad de Chile
Facultad de Ciencias Sociales
Departamento de Antropología
Programa de Magíster en Antropología y Desarrollo

EXPECTATIVAS Y OPERACIONES QUE ESTRUCTURAN EL SISTEMA JUDICIAL: ANÁLISIS A TRAVÉS DE LAS REFORMAS ORGÁNICAS Y PROCESALES A LA JUSTICIA

TESIS PRESENTADA PARA OBTENER EL GRADO DE MAGÍSTER EN ANTROPOLOGÍA Y
DESARROLLO

TESISTA:

ALEJANDRO LABRANQUE ZAVALA

PROFESOR GUÍA: HUGO CADENAS RAMOS

NOVIEMBRE DE 2006

Tesis con embargo temporal según petición del autor (disponible en enero de 2009)

RESUMEN .	1
Texto con restricción temporal . .	3

RESUMEN

Las recientes reformas a las organizaciones de la justicia, introducen ciertas variaciones que tienen su anclaje en paradigmas de orden político, económico y jurídico, los que a su vez van a poder ser observados de manera diferenciada desde distintos subsistemas o dominios explicativos. La inclusión o exclusión de usuarios y funcionarios de dichas organizaciones en las comunicaciones de estos distintos sistemas con lógicas excluyentes, va a determinar las expectativas que unos y otros tienen respecto a las operaciones de las organizaciones de la justicia, lo que a su vez va a ser vital para el sistema jurídico cuya función es precisamente el estabilizar expectativas normativas. Los mayores contrastes en la observación de usuarios y funcionarios se pueden relacionar con el sistema jurídico y el de los medios de masas, los que sin embargo parecen coordinarse indirectamente a través del poder y la política.

PALABRAS CLAVE

Medios de masas / Reformas a la Justicia / Expectativas / Usuarios / Funcionarios

Texto con restricción temporal

Tesis con embargo temporal según petición del autor (disponible en enero de 2009)